

校訓「清く・正しく・たくましく」



# 交北小だより



第 7 号  
2024.9.17 発行  
児童数 384 名  
(9/17 現在)

の 2

## 2学期が始まって3週間、調子はどうですか

2学期が始まって、3週間が過ぎました。家での生活から、学校生活のモードに切り替わって、ちょっとしんどいなあとと思っていた人も、少しは体が慣れてきた頃でしょうか。今年の夏も暑い日が続く、また9月に入っても暑い日が続いています。通常であっても夏の疲れが出やすい時期です。発熱や腹痛でお休みする人も少し増えているように思いますし、コロナやインフルエンザもまだ収まっているわけではありません。

給食やおうちの食事をしっかりとって、睡眠も十分とるようにしましょう。外から帰ったら手洗いうがいを忘れずに。体調がよくないときは、無理せず体を休めるようにしましょう。

保護者の皆さんには、学校が始まりお子さんの様子で気になることがありましたら、担任にご相談ください。また「心の教室」相談員やスクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーなどの専門家も学校にありますので、利用を考えておられる方は担任を通じて、または直接学校までご連絡ください。



6年生と1年生で折り鶴づくり

## 子どもの髪型・服装などについてお願いします

小学校では、中学校や高校と違いいわゆる「校則」というものは設けていません。それは、中学校や高校では生徒自身の判断で行動することが多くなることや、標準服(制服)を定めていることが多いのでその着用について生徒が守るべきものとして決めていることが理由です。小学校では、服装を定めていないことやそのほかの点についても保護者の皆さんの判断をお願いしていることが多いため、「校則」という言葉は使っていません。

しかし、子どもの成長段階や学校での教育活動ということを考えれば、成長段階に応じた身なりの整え方や教育活動にふさわしい服装があります。例えば、髪の毛を染めたり、ピアスの穴をあけたりすることは成長期の真ただ中にある子どもたちの体に悪影響を及ぼす可能性があります。(当然ですが、タトゥーもです。)また休み時間に運動場で走り回ったりブランコなどの遊具で遊ぶ子どもたちには、長い丈のスカートなどは、動きにくいだけでなく安全上の心配もあります。安全性でいえば、ピアスも同様です。ピアスに慣れていない子どもたちは、運動する時などにけがをしたり他人にけがをさせたりする危険性が大人より高いです。このようなことを踏まえ、交北小学校では「学校のきまり」として、4月にご家庭にもご協力をお願いしているところです。

ぜひご家庭でも話しあっていただき、髪の毛を染めたりピアスの穴をあけたりすることはしないように、また登校時の服装もできるだけ活動しやすいものにするようご協力をお願いします。

## 校外学習の日程について

学年	日程	行き先	学年	日程	行き先
1年	11月22日(金) 雨天12月2日	山田池公園	4年	11月26日(火)	琵琶湖博物館
2年	10月11日(金)	京都市動物園 雨天鉄道博物館	5年	10月10日(木)	雪印メグミルク
3年	9月26日(木)	東大阪防災センター	6年	10月3日(木) ~4日(金)	広島・岡山・姫路

## 教育文化センターロビー展

枚方市立教育文化センターの1階ロビーにて、枚方市内学校園の児童・生徒の作品が順番に展示されています。交北小学校の作品は9月24日(月)~10月12日(土)まで展示されます。各クラス1~2人の作品展示を予定しています。作品が展示される人には個別にお知らせしますが、お近くに行かれる機会などあれば、ぜひご覧になってください。

日時 9月24日(月)~10月12日(土)

平日 午前9時 ~ 午後9時

土曜日 午前9時 ~ 午後5時

(日曜祝日はお休みです)

場所 枚方市立教育文化センター 1階ロビー

枚方市磯島北町3丁目

(節電のため照明が消えているときは

受付にお申し出ください)



## おめでとうございます~枚方市平和ポスター作品展~

6年生が夏休みの課題としてとりくんだ第35回「枚方平和のポスター作品展」において、以下の人たちが入賞しました。おめでとうございます。入賞した作品は、9月18日(水)~23日(月)枚方市総合文化芸術センター展示室3で展示されます。(10:00~18:00、23日は16時まで)

佳作	6年1組	有田 絆花	井田 湊都	松本 和佳
	6年2組	岡田 乃愛	竹中 優莉	

## 9月から振替額が変わっています

7月の学校だよりでもお知らせしたように、9月から給食費の無償化が始まりました。そのため、生活保護を受けておられるご家庭以外の諸費の振替額が、1学期の振替額より給食費分少なくなっています。今後この形で振替になりますので、よろしくお願ひします。また、8月末までにお願ひしておりました枚方信用金庫への手続きについて、まだのご家庭は急ぎ手続きをお願ひします。なお、枚方信用金庫からの引き落としは来年度(2025年5月以降)です。今年度内は郵便局からの振替になります。

10月の行事予定は次号に載せます。